
 

Universidade Federal do Recôncavo da Bahia 
Centro de Ciência e Tecnologia em Energia e Sustentabilidade 

Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, às catorze horas e vinte e 1 

quatro minutos, realizou-se a Segunda Sessão Ordinária do Conselho Diretor na Sala de 2 

Reunião do Centro de Ciência e Tecnologia em Energia e Sustentabilidade – CETENS, 3 

da Universidade Federal do Recôncavo da Bahia – UFRB, campus de Feira de Santana, 4 

sob a presidência do Diretor do Centro, professor Jacson Machado Nunes. Estiveram 5 

presentes os Conselheiros: Priscila Brasileiro do Nascimento, Liz Oliveira dos Santos, 6 

Carine Tondo Alves, Cristiane Agra Pimentel, Teófilo Alves Galvão Filho, Nelma de 7 

Cássia Silva Sandes Galvão, Paulo José Lima Juiz, Nelsiane Magalhães Silva, Yzumi 8 

Fukutani Presa Von Beckerath e Anderon Melhor Miranda. Presentes, ainda, os 9 

servidores Isabel de Jesus Santos dos Santos, Nanci Rodrigues Orrico e Marcus 10 

Pimentel Oliveira. A convocatória da reunião apresentou a seguinte pauta: 1. 11 

Apreciação dos pareceres ad referendum dos processos: 1.1 23007.00000229/2020-12 

93, referente à solicitação de Exercício Provisório na Escola Politécnica da UFBA, 13 

de interesse do docente Francis Valter Pepe França, por motivo de redistribuição 14 

de cônjuge e sem disponibilidade de contrapartida de vaga; 1.2 15 

23007.00019950/2019-62, referente à solicitação de oferta da componente 16 

GCETENS147 - Trabalho de Conclusão de Curso em Condições Especiais, de 17 

interesse de Jackson dos Santos Lima - BES; 1.3 23007.00020165/2019-77, 18 

referente à solicitação de oferta da componente GCETENS164 - Mecânica dos 19 

Sólidos I em Condições Especiais, de interesse de Kércia Cristine Rosário Assis 20 

Souza – BES; 1.4 Relatório de Gestão do CETENS 2019; 2. Homologação da Ata 21 

da 11ª Reunião Ordinária de 2019 do Conselho Diretor do CETENS; 3. 22 

Homologação das Ordens de Serviço: 3.1 Nº 91 - 2019, referente à criação de 23 

Comissão de Avaliação de Progressão Vertical da Classe de Professor Assistente II 24 

para Professor Adjunto I, da docente Katya Silene Porto Rodrigues; 3.2 Nº 06 - 25 

2020, referente è criação de Comissão de Avaliação de Progressão Horizontal da 26 

Classe de Professor Adjunto nível I para Professor Adjunto nível II, da docente 27 

Ana Paula Inácio Diorio; 3.3 Nº 07 - 2020, referente è criação de Comissão de 28 

Avaliação de Progressão Horizontal da Classe de Professor Adjunto nível II para 29 

Professor Adjunto nível III, da docente Silvana Lucia da Silva Lima; 4. Apreciação 30 



dos pareceres dos processos: 4.1 23007.00025596/2019-07, referente ao Programa 31 

de Extensão intitulado “Atividades extensionistas nas indústrias, comércios, 32 

serviços e logísticas na região do Recôncavo da Bahia e Portal do Sertão”, de 33 

interesse do docente Bruno Souza Fernandes; 4.2 23007.00028178/2019-36, 34 

referente ao Projeto de Extensão intitulado “CETENS na Feira”, de interesse dos 35 

docentes Anderson Dourado Sisnando e Kilder Leite Ribeiro; 4.3 36 

23007.00030424/2019-19, referente ao pedido de Progressão Vertical da Classe de 37 

Professor Assistente II para Professor Adjunto I, da docente Katya Silene Porto 38 

Rodrigues; 4.4 23007.00030952/2019-22, referente à solicitação de Redistribuição 39 

da UFRB para o CEFET-MG, de interesse do docente Kilder Leite Ribeiro; 4.5 40 

23007.00030373/2019-38, referente à solicitação de oferta da componente 41 

GCETENS644 - Encontro de Saberes – Plantas Medicinais em Condições 42 

Especiais, de interesse de Sidney Almeida Teles - LEDOC; 5. Apreciação do pedido 43 

da docente Joyce Batista Azevedo para colaboração esporádica no Programa de 44 

Pós-Graduação Stricto Sensu no SENAI CIMATEC – Processo 45 

23007.00000047/2020-60; 6. Apreciação do pedido da docente Nanci Rodrigues 46 

Orrico para afastamento para participação em programa de Pós-Graduação 47 

Stricto Sensu no país, no período de 01/05/2020 a 01/04/2022 – Processo 48 

23007.00031649/2019-21; 7. Apreciação do pedido de oferta de componente 49 

curricular GCETENS330- Estágio Supervisionado, do curso de Engenharia de 50 

Produção, de interesse da discente Lara Camila Nery Vieira – Processo 51 

23007.00001839/2020-79. Havendo quórum, o presidente iniciou a reunião saudando 52 

todos os presentes e submeteu à apreciação do Conselho a solicitação de inclusão dos 53 

seguintes pontos de pauta: apreciação do parecer ad referendum do processo nº 54 

23007.00020172/2019-82, aprovada a inclusão pelo Conselho; homologação da Ata da 55 

12ª Reunião Ordinária de 2019 do Conselho Diretor do CETENS, aprovada a inclusão 56 

pelo Conselho; e apreciação do parecer do processo 23007.00024180/2019-21, 57 

aprovada a inclusão pelo Conselho. Estando o Conselho de acordo com as alterações, a 58 

pauta proposta para a 2ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro passou, então, a 59 

seguinte composição: 1. Apreciação dos pareceres ad referendum dos processos: 1.1 60 

23007.00000229/2020-93, referente à solicitação de Exercício Provisório na Escola 61 

Politécnica da UFBA, de interesse do docente Francis Valter Pepe França, por 62 

motivo de redistribuição de cônjuge e sem disponibilidade de contrapartida de 63 

vaga; 1.2 23007.00019950/2019-62, referente à solicitação de oferta da componente 64 



GCETENS147 - Trabalho de Conclusão de Curso em Condições Especiais, de 65 

interesse de Jackson dos Santos Lima - BES; 1.3 23007.00020165/2019-77, 66 

referente à solicitação de oferta da componente GCETENS164 - Mecânica dos 67 

Sólidos I em Condições Especiais, de interesse de Kércia Cristine Rosário Assis 68 

Souza – BES; 1.4 Relatório de Gestão do CETENS 2019; 1.5 23007.00020172/2019-69 

82, referente à solicitação de oferta da componente GCETENS140 - Projeto 70 

Interdisciplinar IV em Condições Especiais, de interesse de Wilians de Oliveira 71 

Bomfim – BES 2. Homologação das Atas da 11ª Reunião Ordinária e 12ª Reunião 72 

Ordinária de 2019 do Conselho Diretor do CETENS; 3. Homologação das Ordens 73 

de Serviço: 3.1 Nº 91 - 2019, referente à criação de Comissão de Avaliação de 74 

Progressão Vertical da Classe de Professor Assistente II para Professor Adjunto I, 75 

da docente Katya Silene Porto Rodrigues; 3.2 Nº 06 - 2020, referente è criação de 76 

Comissão de Avaliação de Progressão Horizontal da Classe de Professor Adjunto 77 

nível I para Professor Adjunto nível II, da docente Ana Paula Inácio Diorio; 3.3 Nº 78 

07 - 2020, referente è criação de Comissão de Avaliação de Progressão Horizontal 79 

da Classe de Professor Adjunto nível II para Professor Adjunto nível III, da 80 

docente Silvana Lucia da Silva Lima; 4. Apreciação dos pareceres dos processos: 81 

4.1 23007.00025596/2019-07, referente ao Programa de Extensão intitulado 82 

“Atividades extensionistas nas indústrias, comércios, serviços e logísticas na região 83 

do Recôncavo da Bahia e Portal do Sertão”, de interesse do docente Bruno Souza 84 

Fernandes; 4.2 23007.00028178/2019-36, referente ao Projeto de Extensão 85 

intitulado “CETENS na Feira”, de interesse dos docentes Anderson Dourado 86 

Sisnando e Kilder Leite Ribeiro; 4.3 23007.00030424/2019-19, referente ao pedido 87 

de Progressão Vertical da Classe de Professor Assistente II para Professor Adjunto 88 

I, da docente Katya Silene Porto Rodrigues; 4.4 23007.00030952/2019-22, referente 89 

à solicitação de Redistribuição da UFRB para o CEFET-MG, de interesse do 90 

docente Kilder Leite Ribeiro; 4.5 23007.00030373/2019-38, referente à solicitação 91 

de oferta da componente GCETENS644 - Encontro de Saberes – Plantas 92 

Medicinais em Condições Especiais, de interesse de Sidney Almeida Teles - 93 

LEDOC; 4.6 23007.00024180/2019-21, referente ao Projeto de Extensão intitulado 94 

“Associação Atlética Acadêmica do BES”, de interesse da discente Chayenne 95 

Francys Carneiro; 5. Apreciação do pedido da docente Joyce Batista Azevedo para 96 

colaboração esporádica no Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu no SENAI 97 

CIMATEC – Processo 23007.00000047/2020-60; 6. Apreciação do pedido da 98 



docente Nanci Rodrigues Orrico para afastamento para participação em programa 99 

de Pós-Graduação Stricto Sensu no país, no período de 01/05/2020 a 01/04/2022 – 100 

Processo 23007.00031649/2019-21; 7. Apreciação do pedido de oferta de 101 

componente curricular GCETENS330- Estágio Supervisionado, do curso de 102 

Engenharia de Produção, de interesse da discente Lara Camila Nery Vieira – 103 

Processo 23007.00001839/2020-79. Após apresentação da nova composição da pauta 104 

da 2ª Reunião Ordinária de 2020 do Conselho Diretor do CETENS, a presidência 105 

passou aos Informes (i) O professor Jacson informou que aconteceu uma reunião entre 106 

a reitoria e os diretores de centro para tratar sobre orçamento e PIT eletrônico. A UFRB 107 

tem aprovado para o exercício de 2020 um orçamento total de R$ 36 milhões de reais, 108 

dos quais R$ 20 milhões já estão liberados e outros R$ 16 milhões estão em supervisão 109 

técnica. Sobre o PIT eletrônico, comunicou que a COTEC disponibilizou o acesso e que 110 

ele deve ser preenchido já no semestre letivo 2020.1. A PROGEP irá prestar orientações 111 

para o preenchimento, que provavelmente será semestral. (ii) Professor Jacson 112 

comunicou que o MEC autorizou contratações de pessoal condicionadas a 113 

disponibilidade de recursos para pagamento de salários na própria Universidade. A 114 

PROGEP e a PROPLAN estão avaliando qual a disponibilidade de recursos da UFRB 115 

para definir as contratações, mas ainda sem previsão de prazo. (iii) O professor Jacson 116 

trouxe, ainda, a informação de que o CETENS foi autorizado a adquirir a bibliografia 117 

básica de todos os cursos com previsão de reconhecimento no ano de 2020. Destacou 118 

que só será comprado o material que estiver com solicitações cadastradas em sistema. 119 

(iv) O professor Jacson relatou, também, sobre o encontro que ele participou com o 120 

reitor da UFRB, professor Fábio Josué, e o prefeito de Feira de Santana, Colbert 121 

Martins, para tratar de assuntos relacionados à doação de terreno para implantação da 122 

sede definitiva do CETENS/UFRB na cidade. A oferta do terreno está sendo analisada 123 

pela Reitoria e a doação será divulgada em momento oportuno pela Prefeitura de Feira 124 

de Santana. Na oportunidade o prefeito sinalizou interesse em uma parceria em questões 125 

relacionadas com energia solar e na capacitação de docentes do município. (v) A 126 

professora Priscila Brasileiro falou sobre a realização do vestibular de Educação do 127 

Campo, agradecendo a docentes e técnicos do CETENS, bem como a UEFS, pelo apoio 128 

nas atividades e reforçou a necessidade da UFRB assumir integralmente a seleção. (vi) 129 

A professora Isabel de Jesus apresentou a proposta de realização do SIEPE no primeiro 130 

semestre letivo, com sugestão de acontecer na segunda semana de maio dentre três datas 131 

prováveis, durante dois dias. A idéia inicial é que no primeiro dia do evento sejam 132 



apresentados trabalhos de docentes, técnicos e discentes e no segundo dia sejam 133 

apresentados trabalhos dos grupos de pesquisa e extensão. Existe, ainda, a previsão de 134 

uma reunião para a primeira semana de março para envolver as áreas de conhecimento, 135 

coordenadores de cursos e gestores do centro, e que nela aconteça a indicação de nomes 136 

dessas esferas representativas para composição de Ordem de Serviço para organização 137 

do evento. (vii) A professora Cristiane Pimentel informou da assinatura de convênio 138 

entre o CETENS e o Hospital da Mulher para estágios dos discentes. Informou, ainda, 139 

sobre a realização de um evento entre o CETENS e o CETEC. (viii) O professor Jacson 140 

retoma a fala e informa que o processo de cessão do DNIT para a UFRB foi protocolado 141 

pela reitoria e encontra-se em estágio avançado. (ix) O professor Jacson participou aos 142 

conselheiros que entregou ao prefeito de Feira de Santana, Colbert Martins, um relatório 143 

com o histórico do terreno que atualmente funciona o CETENS para providências por 144 

parte da prefeitura. (x) Como último informe, o professor Jacson comunicou sobre a 145 

decisão da reitoria em manter os cortes de terceirizados em função do anunciado corte 146 

do orçamento das universidades para o ano de 2020. Após os informes o presidente do 147 

Conselho Diretor iniciou as discussões dos pontos de pauta. 1. Apreciação dos 148 

pareceres ad referendum dos processos: 1.1.  23007.00000229/2020-93, referente à 149 

solicitação de Exercício Provisório na Escola Politécnica da UFBA, de interesse do 150 

docente Francis Valter Pepe França, por motivo de redistribuição de cônjuge e 151 

sem disponibilidade de contrapartida de vaga. O professor Jacson apresentou a 152 

solicitação do professor Francis, explicando que recebemos o processo para ciência e 153 

não deliberação uma vez que existe amparo legal para concessão de exercício provisório 154 

no caso de redistribuição de cônjuge por interesse da administração federal. Foi 155 

realizada a leitura dos despachos emitidos no processo pela PROGEP. Após a leitura do 156 

processo, o professor Paulo Juiz sugere uma consulta ao professor Francis para saber 157 

sobre a disponibilidade dele em continuar contribuindo com o CETENS quando 158 

necessário. A professora Nanci destaca que será preciso respeitar primeiramente os 159 

horários assumidos pelo professor na UFBA. Alguns esclarecimentos são feitos e os 160 

conselheiros consideram que deram ciência a comunicação contida no processo 161 

referente ao Exercício Provisório do docente, sem que haja necessidade de deliberar 162 

sobre a questão. 1.2 23007.00019950/2019-62, referente à solicitação de oferta da 163 

componente GCETENS147 - Trabalho de Conclusão de Curso em Condições 164 

Especiais, de interesse de Jackson dos Santos Lima – BES. São feitos 165 

esclarecimentos sobre a necessidade de se atender as etapas regimentais para solicitação 166 



de oferta de disciplinas em Condições Especiais e, em seguida, o processo é apresentado 167 

e colocado para apreciação, sendo aprovado pelo Conselho. 1.3 23007.00020165/2019-168 

77, referente à solicitação de oferta da componente GCETENS164 - Mecânica dos 169 

Sólidos I em Condições Especiais, de interesse de Kércia Cristine Rosário Assis 170 

Souza – BES. O processo segue a mesma apresentação do ponto anterior, sem 171 

destaques é colocado para apreciação após leitura das partes que compõem o processo e 172 

aprovado pelo Conselho. 1.4 Relatório de Gestão do CETENS 2019. O professor 173 

Jacson informou da necessidade do envio para a reitoria do Relatório de Gestão até o 174 

dia 07 de janeiro de 2020, seguindo com a apresentação das informações que compõe o 175 

documento. A conselheira Nelsiane pondera que o Conselho Diretor não está 176 

subordinado a Reitoria, como consta do documento. A conselheira Yzumi sugere que 177 

seja contextualizado no documento apresentado o porquê do número de concluintes do 178 

Centro. A professora Cristiane sugere a divulgação dos indicadores de forma mais 179 

gráfica e dinâmica para a comunidade. Após as considerações os conselheiros aprovam 180 

o Relatório de Gestão. 1.5 23007.00020172/2019-82, referente à solicitação de oferta 181 

da componente GCETENS140 - Projeto Interdisciplinar IV em Condições 182 

Especiais, de interesse de Wilians de Oliveira Bomfim – BES. Após a leitura do 183 

processo, a oferta da disciplina é aprovada pelos conselheiros. 2. Homologação das 184 

Atas da 11ª Reunião Ordinária e 12ª Reunião Ordinária de 2019 do Conselho 185 

Diretor do CETENS.  Após os registros das alterações feitas a partir das considerações 186 

de Nelsiane, as Atas foram aprovadas pelo Conselho. 3. Homologação das Ordens de 187 

Serviço: 3.1 Nº 91 - 2019, referente à criação de Comissão de Avaliação de 188 

Progressão Vertical da Classe de Professor Assistente II para Professor Adjunto I, 189 

da docente Katya Silene Porto Rodrigues. A Ordem de Serviço Nº 91 foi apresentada 190 

ao conselho, constando os nomes dos servidores docentes Joelma Cerqueira Fadigas, 191 

Anderon Melhor Miranda e Jadiel dos Santos Pereira como membros da Comissão de 192 

Avaliação de Promoção da Classe B Professor Assistente II para Classe C de Professor 193 

Adjunto I da docente Katya Silene Porto Rodrigues. Em seguida, colocada para 194 

apreciação e aprovada pelo Conselho. 3.2 Nº 06 - 2020, referente è criação de 195 

Comissão de Avaliação de Progressão Horizontal da Classe de Professor Adjunto 196 

nível I para Professor Adjunto nível II, da docente Ana Paula Inácio Diorio. A 197 

Ordem de Serviço Nº 06 foi apresentada ao conselho, constando os nomes dos 198 

servidores docentes Sergio Anunciação Rocha, Consuelo Cristina Gomes Silva e Joelma 199 

Cerqueira Fadigas como membros da Comissão de Avaliação de Progressão Funcional 200 



da Classe de Professor Adjunto I para Professor Adjunto II da docente Ana Paula Inácio 201 

Diorio. A conselheira Yzumi questiona se a presença do professor Sergio na Ordem de 202 

Serviço não caracterizaria conflito de interesse, uma vez que a mesma informou que o 203 

referido professor e a professora Ana Paula teriam um relacionamento. Em seguida, 204 

colocada para apreciação, o Conselho aprova a Ordem de Serviço condicionada à 205 

substituição do professor Sergio por motivo de eventual conflito de interesse. 3.3 Nº 07 206 

- 2020, referente è criação de Comissão de Avaliação de Progressão Horizontal da 207 

Classe de Professor Adjunto nível II para Professor Adjunto nível III, da docente 208 

Silvana Lucia da Silva Lima. A Ordem de Serviço Nº 07 foi apresentada ao conselho, 209 

constando os nomes dos servidores docentes Hilda Costa dos Santos Talma, Jacira 210 

Teixeira Castro e Pedro Rocha Barbosa como membros da Comissão de Avaliação de 211 

Progressão Funcional de Professor Adjunto II para Professor Adjunto III da docente 212 

Silvana Lucia da Silva Lima. Foi comunicado ao Conselho que a OS 07 foi alterada a 213 

pedido da professora Jacira, que solicitou sua substituição por motivo de férias. O 214 

professor Kilder Leite Ribeiro passou a compor, então, a Ordem de Serviço. Em 215 

seguida, colocada para apreciação e aprovada pelo Conselho. 4. Apreciação dos 216 

pareceres dos processos: 4.1 23007.00025596/2019-07, referente ao Programa de 217 

Extensão intitulado “Atividades extensionistas nas indústrias, comércios, serviços e 218 

logísticas na região do Recôncavo da Bahia e Portal do Sertão”, de interesse do 219 

docente Bruno Souza Fernandes. Foi feita a leitura dos pareceres, inclusive da Área. 220 

A professora Liz destacou a necessidade de adequação da linguagem nos pareceres, 221 

atentando para as diferenças entre programa e projeto. O Conselho, então, aprovou o 222 

Programa de Extensão “Atividades extensionistas nas indústrias, comércios, serviços e 223 

logísticas na região do Recôncavo da Bahia e Portal do Sertão”, condicionado a 224 

adequação da linguagem nos pareceres. 4.2 23007.00028178/2019-36, referente ao 225 

Projeto de Extensão intitulado “CETENS na Feira”, de interesse dos docentes 226 

Anderson Dourado Sisnando e Kilder Leite Ribeiro. Após a leitura dos pareceres, 227 

inclusive da Área, o Projeto de Extensão “CETENS na Feira” foi aprovado pelo 228 

Conselho. 4.3 23007.00030424/2019-19, referente ao pedido de Progressão Vertical 229 

da Classe de Professor Assistente II para Professor Adjunto I, da docente Katya 230 

Silene Porto Rodrigues. Foi feita a leitura do parecer emitido pelos servidores docentes 231 

Joelma Cerqueira Fadigas, Anderon Melhor Miranda e Jadiel dos Santos Pereira. Esta 232 

comissão emitiu parecer favorável para a progressão funcional da servidora docente 233 

Katya Silene Porto Rodrigues, que obteve um total de 137,50 (cento e trinta e sete 234 



vírgula cinqüenta) pontos, sendo considerada APTA para a Promoção da Classe B 235 

Professor Assistente II para Classe C de Professor Adjunto I. O parecer foi aprovado 236 

pelo Conselho. 4.4 23007.00030952/2019-22, referente à solicitação de 237 

Redistribuição da UFRB para o CEFET-MG, de interesse do docente Kilder Leite 238 

Ribeiro. Foram lidas as peças do processo e em apreciação o Conselho aprovou a 239 

redistribuição do docente desde que haja a contrapartida imediata de vaga para 240 

realização de concurso para um novo professor de Física para o CETENS. O professor 241 

Jacson registrou a excelência do professor Kilder como profissional no CETENS e na 242 

UFRB. 4.5 23007.00030373/2019-38, referente à solicitação de oferta da 243 

componente GCETENS644 - Encontro de Saberes – Plantas Medicinais em 244 

Condições Especiais, de interesse de Sidney Almeida Teles - LEDOC; O processo 245 

foi apresentado aos conselheiros, estando devidamente instruído e com o relatório final 246 

da disciplina, o Conselho aprovou o pedido. 4.6 23007.00024180/2019-21, referente ao 247 

Projeto de Extensão intitulado “Associação Atlética Acadêmica do BES”, de 248 

interesse da discente Chayenne Francys Carneiro. Após a leitura dos pareceres, 249 

inclusive da Área, o Projeto de Extensão “Associação Atlética Acadêmica do BES” foi 250 

aprovado pelo Conselho. Após a aprovação, o professor Jacson informou que o 251 

CETENS firmou parceria com o SESC para utilização dos espaços pelos alunos. 5. 252 

Apreciação do pedido da docente Joyce Batista Azevedo para colaboração 253 

esporádica no Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu no SENAI CIMATEC – 254 

Processo 23007.00000047/2020-60. O presidente do Conselho fez a leitura do pedido 255 

de permissão para colaboração esporádica da professora Joyce Batista Azevedo, para 256 

continuar colaborando com o Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu no SENAI 257 

CIMATEC, do qual já é membro. De acordo com a proposta de cronograma apresentada 258 

ao Conselho Diretor, a carga horária total não ultrapassará oitenta horas, estando dentro 259 

do limite previsto na Lei 12772/2012, artigo 21 § 4º. O professor Jacson informou que a 260 

Lei ampliou a carga horária permitida para este tipo de colaboração de 120h para 420h. 261 

O conselho aprovou a colaboração esporádica da professora Joyce Batista Azevedo. 6. 262 

Apreciação do pedido da docente Nanci Rodrigues Orrico para afastamento para 263 

participação em programa de Pós-Graduação Stricto Sensu no país, no período de 264 

01/05/2020 a 01/04/2022 – Processo 23007.00031649/2019-21; O professor Jacson fez 265 

a leitura do processo e em seguida passou a palavra para a professora Nanci, que 266 

explicou que o pedido foi feito com o objetivo de concluir a pesquisa e a escrita da tese. 267 

O Conselho encaminha para que sejam solicitadas declarações aos professores que se 268 



comprometeram em assumir os encargos docentes. Como encaminhamento também é 269 

solicitado que o Plano de Capacitação Docente seja anexado ao processo junto com as 270 

declarações do professores Idalina, Kleber e Leila, com a finalidade de comprovar a 271 

estratégia de substituição que garante o afastamento da professora Nanci. O Conselho 272 

aprecia e delibera pela aprovação do pedido, desde que atendidos os encaminhamentos 273 

feitos.  7. Apreciação do pedido de oferta de componente curricular GCETENS330 274 

– Estágio Supervisionado, do curso de Engenharia de Produção, de interesse da 275 

discente Lara Camila Nery Vieira – Processo 23007.00001839/2020-79. A 276 

solicitação da estudante está justificada em função da sua condição de provável 277 

concluinte, foi aprovada em reunião do Colegiado e o professor Bruno Souza Fernandes 278 

ministrará o componente. O Conselho aprovou o pedido. O que ocorrer. A partir do 279 

informe dado pela professora Isabel de Jesus sobre a realização do SIEPE, e atendendo 280 

sua solicitação, o Conselho encaminha para a emissão de Ordem de Serviço para a 281 

organização do evento. As professoras Nelma e Priscila destacam que é um ganho 282 

acadêmico o novo período em que se realizará o SIEPE. Nada mais havendo a tratar, o 283 

Presidente do Conselho, professor Jacson Machado Nunes agradeceu aos presentes e 284 

declarou encerrada a reunião e para constar, eu, Marcus Pimentel Oliveira, lavrei a 285 

presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelos conselheiros presentes. 286 

Feira de Santana, treze de fevereiro de dois mil e vinte./////////////////////////// 287 

Marcus Pimentel Oliveira _________________________________________________ 

 

 

Jacson Machado Nunes ___________________________________________________ 

Priscila Brasileiro do Nascimento ___________________________________________ 

Liz Oliveira dos Santos ___________________________________________________ 

Carine Tondo Alves ______________________________________________________ 

Cristiane Agra Pimentel ___________________________________________________ 

Teófilo Alves Galvão Filho ________________________________________________ 

Nelma de Cássia Silva Sandes Galvão _______________________________________ 

Paulo José Lima Juiz _____________________________________________________ 

Nelsiane Magalhães Silva _________________________________________________ 

Yzumi Fukutani Presa Von Beckerath _______________________________________ 

Anderon Melhor Miranda _________________________________________________ 
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